
 

 

Die Stadt Heilbronn sucht Bewerber und Bewerberinnen  

für den Inklusions·beirat. 

Den Inklusions·beirat gibt es seit 2 Jahren. 

Jetzt wird der Inklusions·beirat neu besetzt. 

 

Der Inklusions·beirat ist eine Gruppe 

aus 20 Menschen mit und ohne Behinderung. 

 

Was macht der Inklusion·beirat? 

• Er berät die Stadt·verwaltung. 

• Er trifft sich 2 Mal im Jahr 

oder mehr. 

• Er will, dass Menschen mit und ohne Behinderung  

die gleichen Rechte haben. 

• Er will auch, dass Menschen mit Behinderung  

am öffentlichen Leben dabei sind. 

 

Wer kann sich bewerben?  

• Jeder der eine Behinderung hat 

• und in Heilbronn wohnt oder arbeitet  

• und sich für Menschen mit Behinderung einsetzt 

oder für andere ein Vorbild ist. 

 

Sie möchten beim Inklusions·beirat mitmachen? 

Dann schreiben Sie bitte eine Bewerbung an: 

Stadt Heilbronn 

Inklusionsbeauftragte Irina Richter 

Marktplatz 7 

74072 Heilbronn 

oder  

per Mail: irina.richter@heilbronn.de. 
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Was muss in der Bewerbung stehen? 

• Art und Grad der Behinderung 

• Wohnort und Arbeitsplatz 

• Freiwillige Mitarbeit in Einrichtungen oder Vereinen 

• Grund für die Bewerbung 

 

Die Stadt·verwaltung wählt aus allen Bewerbern und Bewerberinnen 

13 Mitglieder aus. 

Die anderen 7 Mitglieder kommen aus dem Gemeinde·rat. 

 

Es gibt einen Bewerbungs·schluss: 

bis 31. Mai 2019 muss man die Bewerbung abschicken. 

 

Sie haben eine Frage? 

Schreiben Sie oder rufen Sie an: 

Telefonnummer: 07131/56 3728  

Fax: 07131/56 163728 

Mail: irina.richter@heilbronn.de 

Skype (Gebärdensprache): Inklusionsbeauftragte Stadt Heilbronn  

 

Die Stadt·verwaltung freut sich auf viele Bewerbungen. 

 

 

   

 

 

31. Mai 

2019 


